

# 宮台チームが優勝

## 第33回自治会対抗 男子ソフトボール大会

問 活動応援課 ☎ 84-0315

4月28日(日)、開成水辺スポーツ公園で第33回自治会対抗男子ソフトボール大会が開催され、12チームが参加しました。

春の穏やかな天候の中、白熱した試合が続き、選手は、選手同士や自治会の親睦を深める大会となりました。

決勝戦は、手に汗握る接戦となり、規定の時間内では決着が付かず、じゃんけんにより宮台チームの優勝となりました。

チーム名	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
宮台	0	0	0	1	1	4				6
上島	4	0	1	0	1	0				6

### 大会結果

優勝：宮台  
準優勝：上島  
第3位：下島、河原町



優勝・準優勝の宮台・上島の両チームの選手

### 酒匂川統一美化キャンペーンを実施

## 約440kgのごみが集まりました！

問 環境防災課 ☎ 84-0314

5月19日(日)、酒匂川周辺でごみの回収や清掃活動を行う酒匂川統一美化キャンペーンを実施しました。豊かな酒匂川の環境を守るために、子ども会育成会の皆さんを中心に約360人が参加しました。

ポイ捨てされたカンやビン、ペットボトルの他に、傘やテレビ・家具などルールを守らずに捨てたと思われるごみがたくさんあり、全体で約440kgものごみが集まりました。参加者からは、「こんなにたくさんの物が川に捨てられているなんて驚いた。テレビまで捨てるなんて信じられない」と驚きの声がありました。

実施後は、皆さんの協力により、酒匂川周辺はとてもきれいになりました。きれいな環境を守るために、ごみは家に持ち帰り、責任を持って適切に処理をしましょう。



小田原剣道連盟による抜刀演武

### 瀬戸屋敷 端午の節句

問 産業振興課 ☎ 84-0317

4月20日(土)から5月6日(月)に、瀬戸屋敷で瀬戸屋敷倶楽部の主催による端午の節句が開催されました。

前庭と駐車場では、鯉のぼりが風に吹かれて青い空を泳ぎ、主屋では瀬戸家秘蔵品のかぶとや五月人形やつるし飾りが並びました。

開催期間中には、伝統文化を体験するさまざまな催しが行われました。5日(日)に行われたかしわ餅作りの体験教室には、町内外から約10人の親子が参加し、参加者は、自分たちでこねた生地にあんをつめ、カシワ葉をかぶせて蒸しました。できあがったかしわ餅を子どもたちはおいしそうに食べていました。